

ECO DE GARTAGENA

DECANO DE LA PRENSA DE LA PROVINCIA

99321 MUN

PRICHOS DB SUSCRIPCION

Es la Peninssia - Ja mes, 2 puss - Tres meses, 6 id .- Extranjers - Tres meses 11'25 id - La suscripción se contará desde 1.º y 16 de cada mes. - La correspondencia à la Administración.

Administración y Redacción, Mayor 24

MIERCOLES 30 DE SEPTIEMBRE DE 1903

CONDICIONES

El vago será siempre adelantado y en metálico é en letras de tácil cobro.--Corresponsaios en Paris, A. Lorette rue Caumartia. 61; y J. Jones, Paubourg-Montmartre, 31.

Habrá gete

Entre las varias cuestiones que solicitan la atención, no hay otra de superior importancia que el pleito por la gefatura del parti-lo liberal.

Problema es este cuya solución se consideraba lan difícil que había miedo de abordario. Cuantas veces se puso sobre el tapete hubo que dejarlo para luego, pues de insistir en despejar la incógnita era tanto como dividir el partido v va había en él muchas fracciones por desgracia.

Los que hayan seguido con inte rés esta cuestion, se extrañaran auora del rumbo que ha tomado, totalmente distinto al que seguia y se extrañaran mas aun de que resulte tan facit la solucion del probiema cuando antes parecia tan dificil.

Y es que ahora se va por el camino derecho, no por la trocha ni el alajo. Mientras se ha manifestado que el gefe aparecería en las Cortes, designa to por el presidente del gobierno en decir per el ad-, versario politico, los liberales hanpermanecido mudos, asombrados de que se adoptara ese modo de elegir.

Verdadetamente era raro semejunte procedimiento. Era como preguntarie ai vecino su opinion sobre la manera de vivir mejor en nuestro hogar, sometiendose à lo que él dijera y no a lo que nos aconsejara nuestro gusto, ó nuestras necesidades.

Semejante rareza no ha arraigado. Si quien la inventó lo hizo mirando solamente a su provecho y

procuró propagarla para desembarazarse de competidores, perdió el tiempo; porque pasada la extrañeza y restablecido el raciocinio. éste ha funcionado bien, realizando su labor, encaminada, no á favorecer las ambiciones de tal ó cual personaje, sino las conveniencias de la masa, de la colectivida i, del partido.

Tal se despren le de la actividad en que este ha entrado. Seguramante, ante el peligro de aquella designación, que pulliera pro lucir un cisma de fatales consecuencias. ha reafirmado su voluntad de ser él mismo quien le dé lo que le falta, el gele que necesita para ponerse en condiciones.

Desde ese momento todo ha sido facil; la lan discutida gefatura ya va dibujandose, tomando relieve; la señalen los democratas agrapandose en torno del expresidente del Senado Sr. Montero Rios; la va indican lo Causlejas lizciendo rumbo al monterismo del cual lo separa pequeña diferencia y la robustece et parecer Lopez Dominguez, que dado su abolengo político, no es presumible que permanezca solo frente a un parti lo fraçcamente democrata.

Se va cumpliendo lo que nos anunciaba la semana anterior un distinguido liberal. El partido que pide à los prohombres que le den un gele y que lo espera en vano. se apresta a nombrar uno de su gusto, que sera el que sume mas fuerzas a su alrededor.

Y como hay uno que cuenta, aparte de sus fuerzas, propias, con los antiguos diputados sugastinos y las fracciones democraticas, ese sera el gele.

El núcleo es poderoso, de valía Democratas todos los que lo for-

maran y demócrata convenctifo el gefe, ese sera el tinte del partidó nuevo, que regido por Montero Rios y llevando a la cabeza hombres lan prestigiosos como Romanones, Paigeerver, Canalejas y Lopez Dominguez, hace concebir esperanzas de que la política futura. ha de ser mas seria y más fructifera que la política pasada. 👙

Dios lo quiera

TIJERETAZOS

Un escritor francés propone que á los picadores que rajon se les multe; à les ganadores que den ganado de desecto es les dé un golpecite en la bolsa y á los toreros que pougan banderillas ó pinchen en los bajos se les saquen unos cuantas: m-medas aunque ses con pinzas.

Si se acepta el programa se neaba el to-

Porque salvas mny rama excepciones, la generatidad no ganará bastante/para pagar

·Y para jagarse la vida de baldo y dar dinero encima, es proferible tomar el fresco en el verme y el sol en invierno.

Los yankis no pueden permitir que les francescos tenigan en la three Elffel la más with dot mando. The best and particles of the

Van 4 consteuir en la Exposición de: San Lais una que sea cincuenta metros más alta que la torre Eiffel.

Essa son los yankis, los primeros en

Si alguna vez len toca ser les últimos (vaya una dobacle)

Dice un periodica:

«El Imparcial arremete con log liberales diciéndoles que no tienen jefe ni progra-

Aguárdese an poquito y la verá,

En un solo día los tranvias electricos de Barcelons han matado á un niño y has herido á otros dos.

Tres atropellos.

Como esto continúe ta á cere el acu-

onal vamos a morir a manos del progreso representado por la electricidad.

- ¿Echeromos algana vez de menos, et: veión de pautalla y la carreta?

Orden del dia sobre la blasfemia

Et coronel del 6.º regimiento montado do Artilloría, de guarnición en Valladolid. Sr. Balliuss, he publicado en la orden cocreapondiente al 21 del actual. la signiente alocución; según vemos en «El Universo».

"Attioute 1. . Todos ion dias feetiros, les imilividacs entrentes de servicio de la 3.ª bateria, an incorporarán en el cuartel á los demás del regimiento, para asistir ronnidos á la primera misa.

3. Habiando escandalizado ayer en la Plaza de Toros el artillero de la 1.º bate rin Luis Ganzález, profiriendo blanfomias. passrá arrestado dies dias al calabezo, por desprestigiar con su conducta el buen nom bro doi:regimiento á que pertenece.

La disastintia, ese vicio que regugua teda idea de moralidad y todo orden sa el deber; esa turbeción saquerosa del sima corrempide, que forma los hombres degradados, deletando las pasiones más rninos. acusa en la familia militar la mas pognicio inbertq ang and anbot ob disposition while at an complete Hercomposicion, por que, la bigefamia en el nota más culmade y vergonzeso del hombre, y al hombre que no tiene vergheuza y es cubarde, no puede ser soldado, ni cabe en el sono de la familia atguna más que como miembro podrido.

CURIOSIDADES

El abuelo del Rey de Italia granadero El Roy de Italia flegara uno de estos dias

a Paris y ante él se verificaca una revista militar desfilando en ella un regimiento de zuavos. Con este motivo se recuerda que en la campaña de 1859 el abuelo del Rey, Victor Manuel, fué nombrado por aclamación de los soldados cabo de zuavos por su valor fronte a Palestro.

Tambiés se recuerda otra anáodota aún: misantigue; y de un inche gournide spor cierto en España. Chundo en 1823 Francia intervino ou muestros genntes para Moveiver el poder absoluto á Fernando VII: alter el Ejército mandada por el duque de Augulema se alistó como voluntario el príncipa Carlos Alberto, bisabneto del actuat, pronarca italiano, e' cual en el asalto del Trocadero, fué de los primeros an efrecer su pecho á las balas de los soldados espalibles. defensores de la libertad, mereciando por ello la cruz de la Legión de honor y las charreteras de sargento que los gran aderos de la guardia le ofrecieron.

Testamento curiose

En Paris ha muerto Mr. Lesor, buenisima persona, muy querida de ena convecinos por sus excelentes caulidades, de las que ha dado prueba en su disposición tes-

En pro prolino que sua amigor se gasten en flores y corolins, pries este desembolse el muorto no lo jagradece, y siempre son molestos para los amigos que se ven en la precisión de hacerlos.

Pero como esto pudiora perjudicar á los dedicados á la venta de los referidos articulos Mr. Leser afiade:

«Logo à la Sociedad de Hortfeultura de Francia la suma de mil frances à titulo de indemnización por los perfuicios que mi voluntad pueda ocasionar á fos comerciantes de flores y corouna y jardineros, »

Mr. Leser estara a cetas horas seguramente en la gioria, pass lie demostrado ser la bondad personificada.

Comerciante aventurere

Un comerciante frances que à juzgar por las apariencias debe ser un espicitir aventurero ha bolicitado del comperador del Scharas Mr. Lebandy, establecer en la futara capital del «l'aperio» una tiquida d modas.

"Valor so necesita!

Precauciones útiles

Los extranjeros que al salir de la representación wagneriana del Prinaregentheato do Munich han tenido Ique apelar para no perderse en los barrios tan vastos como ciudades de la ex-villa alemana al siguiente procedimiento.

Drohod al Licenore de UENDI



DOS MISERI-S

Lõõ

necesidad de moverme, de andar ... Despues de nuestro trabajo, en el puerto nes daban algunas horas de descauso en que nos permitian hacer lo que quisiéramos.

un compañero casi idiota, viejo, que no queria mas

que estar cestado, mientras que yo tenia una eterna

-Vamos á paseer, - decia yo a mi compañero.

-Preflero descamear, -decia este.

Y se tendia a'fi mismo en las losas.

-Busquemos al menos una sombra!

-Me gusta el sol, -respondia.

Irritado, queria yo pasear en el corto trecho que me permitia mi cadena.

Recuerde que no d'sprueamas que de la mitad, -me grito un dia. Pues bieng-repuse; -la juege contra la otra ini-

saytod an en Corriente.

Tomames los lados, y atriesgué à un solo golpe lo que me quedaba de libertad.

Mi compaño o ora dichoso y ganaba con frequencia... Bi esta ves la pasaba lo mismo, preciso era tenderme sus ples y parder todo derecho de hacer un movies asiente o

Ola yo I scautes de los marineros en los betes, reis a lus nifles correr y jugar per la calte, à las mu-

Total with the say that the end only down the color

通道 赞 "我们通过独特工工工"的"数"的"一点"。 1995年,1995年,1995年,1995年

454 SIBLIOTECA DE EL ECO DE CARTAGENA

ciso olvidar que tiene uno una voluntad, an sima, que hay otra vida fuera de aqui, y solo de este modo consigue uno dejarse caer como una masa inerte y entregar su cuerpo al regimen de la casa.

Por que en presidio no hay mas que una voluntad, un caracter; el orden, el reglamanto. Todo lo que de él sale es una rebelion.

El comisario director es la concionala visible del presiderio, el reglamento su oredo: fuera del cual no bay saind posible. Al entrar alli el sentenciado pierde hasta su nombre para ser simplemente un inimero. Nada del mundo esterior existe para el, es una mercanola de carne humana y le registren por Durtida doble. Si muere se le arroja en la fosa comun v se da sp numero a otro, porque el número del presidario es como el cargo de ses. Encuanto uno innere, otro le ocupa, ¡Et rey ha muerto, viva el rey!

Separados en grupos los presidarios, duermen a tados por la noche à una caleua que se prolonga de uno A otro estremo de la sala, y por eso en manto uno de aquellos infelices se mueve, éyese un ruido do dedeuas per toda la sala, que es uno de los sufrimientos à que se acostambra que mas dificilmente, y hasta que i asa muche tiempo y el oldo se acostumbra, la noche p sa en un continuo sobresalto.

¡Y sin embargo, la impresion mas delorosa de todas es la cadena que une a dos hombrest. A mi me tocó

DOS MISERIAS

151

un apoyosa mi abatimiento, respeito á conservar bajo el saco del presidario una actitud firme y digna.

Mis compañeros empezaron por reiras del papel altanero que vo queria decempeñar; pero ya recibi sus burias con un desden que empezo por desconcertarles, y un protector con el cual yo no contaba, ne tardo en imponerles silencio.

Aunque hubiera caido gravemente enfermo ai dia alguiente de nuestra partida, Santiago Fourreau me habia manifestado su resolucion de huir darante el osmino.

- Huye, -la habin yo dicho; --yo me quedo.

'A mitad del camino logro en efecto limar su cadena y cuando tenta ya casi hecho su trabajo, una filebre aguda se lo linpidio aprovectiar: vencido por cila vino moribundo á sentarso á mitado.

El dia empezó a despuntar, los guardias que nos llevaban se apercibier in de que la badena de a quel sentenoiado estaba rota... Ef estado en que encontraron a Santiago no les dejaron sospechar de él y fué en mi en quien recayerou lus sospechas. Yo ni ann trate de défenderme, y desta entoces llevé doble cadens.

Por la noche Santiago estaba muy mejorato, pudo abérostes a mi y me prounts, por que me hable dejado sousar y castigar: respondite que hable querido avitarle mayor vigilancia y mayor peao qua le hubie. ra hecho imposible el visje. Miróme un instanta con

The first the second section of the section o

ROBERT REPORT OF THE THE REPORT OF THE REPORT OF THE REPORT OF THE REPORT OF THE REPOR

March 1984 and the larger that the subsection of some confident